## TV feiert Familienfest

## Rund 60 Kinder und Eltern waren dabei

Von Franz Pretzl

Burglengenfeld (bpf) Mit großer Begeisterung waren rund 60 Kinder und Eltern beim Familienfest der Leichtathletikabteilung des TV Burglengenfeld dabei. Zahlreiche Familien hatten sich auf dem Sportplatz des Gymnasiums zu Sport-Spiel und Spaß eingefunden, um sich auf die Ferien einzustimmen. Nachdem Teams aus Eltern und Kinder gebildet wurden, begann das Fest mit vielfältigen Aufgaben, so kämpften sie beim Kartoffelhindernislauf, Spritzen, Bobycarfahren, und Gemeinschaftshindernislauf um die Ehre. Eine kleine Siegerehrung durfte natürlich nicht fehlen, doch das war an diesem Tag nur Nebensache. Abteilungsleiter Kilian Marek



Das gemeinschaftliche Hindernisgehen machte allen TV-Sportlern viel Spaß

freute sich über den zahlreichen Besuch und dankte FSJ- ler Michi Fuchs für die Vorbereitung. Das Wetter hielt beim bunten Treiben und so saß man bei einer Brotzeit noch gemütlich beisammen.



